

NOMBRE: \_\_\_\_\_ FECHA: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

MAESTRO(A): \_\_\_\_\_ GRADO: \_\_\_\_\_ GRUPO: \_\_\_\_\_

ESCUELA: \_\_\_\_\_



### De Visita en el Zoológico

En vacaciones, José visito por primera vez el zoológico de la ciudad con su familia. Estaba tan asombrado con todos los animales que allí vio que se quedo un largo tiempo frente a cada uno de ellos.

Recorrió la jaula del imponente león, observo a los singulares pingüinos, a las temidas serpientes, a las grandes jirafas y a los ágiles monos.

Lo que más llamaron la atención de José fueron sin duda los monos.

“¡Que animales mas simpáticos!—penso Jose-. Juegan entre ellos todos el tiempo y saltan de un lugar a otro”.

De regreso en su casa, José se fue rápidamente al jardín. Jugo a ser un mono. Quiso trepar por los arboles y ser como ellos. Grande fue su desilusión cuando una y otra vez caía del árbol sin conseguir su objetivo.

Luego de muchos intentos, se canso y entro a la casa. Otro día intentare ser un mono.

### Preguntas

1) ¿A dónde fue José en sus vacaciones?

R: Por primera vez al zoológico de su ciudad.

2) ¿Por qué José estaba asombrado?

R: De todos los animales que iba a ver allá.

3) ¿Qué lugares visito en el zoológico?

R: La jaula del león, los pingüinos, serpientes, grandes jirafas y a los monos.

4) ¿Cuál animal le llamo más la atención?

R: De todo el zoológico le llamo más la atención los monos.

5) ¿Qué hizo de regreso a su casa?

R: Se fue rápidamente al jardín de su casa.

6) ¿A qué jugo a ser?

R: Jugo a ser unos monos, pero que desilusión no consiguió trepar en los arboles.